



Bravo!!! Vice champions départemental UNSS!!!

publié le 15/12/2016

La finale départementale UNSS Rugby Benjamins s'est déroulée le Mercredi 14 Décembre au stade Espinassou à Niort.

Nos jeunes joueurs de la Section Sportive Scolaire Rugby du Collège Pierre Mendès France, accompagnés par Mr Airault, professeur d'EPS et référent de la Section, se sont brillamment illustrés.

En effet, ils deviennent vice champions départemental UNSS et se qualifient par la même occasion pour la finale UNSS académique qui aura lieu à Poitiers en Mars prochain.

Félicitations donc à nos jeunes joueurs exemplaires sur et hors du terrain !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.